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 《会報編集委員》平野崇広・尾崎直人・廣瀬淳一・佐久間音弥・佐藤友紀・本間沙也加 
社会奉仕基金 ￥1927 

おめでとうございます 
 

 

 

 

奥様お誕生日お祝い  

尾崎直人会員 

 
 

本日のニコニコ 
 

松戸中央RC 天童象元様 
 

本日は卓話をさせて頂き、ありがとうござい

ます。 

これを御縁に引き続きよろしくお願い申し

上げます。 

 

 

         尾崎直人会員 
 

妻の誕生日祝いありがとうございます。 

今日のお米は私が炊いて家族サービスしたいと 

思います。 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2469回 例会 2025年 1月29日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ステファニーアーチック 

■第2790地区ガバナー    寒郡 茂樹        

■第13Gガバナー補佐     尾崎 裕一    

■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 

■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓 

2024-2025年度   

  例会出席率 53.1％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2469回 例会プログラム＞ 

                                                司会 南貴子会員 

  

     12:30 点鐘                                                    柳孝実会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】                   

     12:33 お客様紹介                      野澤新之助会長エレクト      

     12:35 会食  

     13:00 例会再開 

                    会長挨拶・理事会報告                            柳孝実会長 

               幹事報告                                               関征啓幹事  

          卓話                                    松戸中央RC 天童象元様 

           プログラム委員会                     渋谷剛士委員長 

           

               出席親睦委員会 本日の出席率発表      大塚精一会員 

          社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表   

          ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      中原光男会員 

 

     13:30  点鐘                           柳孝実会長                     

 

＜会長挨拶＞                      柳孝実会長 
 
  

皆さん、こんにちは。 

本日は職業奉仕月間の卓話として松戸中央ロータリークラブの天

道象元様にお話しいただきます。天道様宜しくお願い致します。 

また例会時間を20分延長させていただいておりますので、宜しくお

願い致します。 

 

さて、1月25日土曜日に千葉市の青葉の森公園陸上競技場で開催

された『第28回ゆうあいピック駅伝』に、当クラブの支援先であるダ

イバーシティA.C.千葉が出場され、大塚会員、平野会員と一緒に応

援に行ってきましたので、簡単にご報告させていただきます。 

  

雨が降ったり止んだりの厳しいコンディションの中、10チームが参加した男子クオーター

の部で、ダイバーシティA.C.は見事優勝されました。クオーターの部は、1区は4キロ、2

区から5区は1.5キロずつ、合計10キロを走るレースでした。 

1区の米澤選手が圧倒的な走りで大差をつけ区間賞を獲得し、2区松本選手、3区加藤

選手がリードを守り、4区は先日例会に挨拶にいらっしゃった嶌田選手も区間賞の走りで

リードを広げ、5区東選手が1位を守り切り優勝されました。2位の流山高等学園Aチーム

も3名の選手が区間賞を取り、思いのほか接戦でしたが、1区で作った大きなリードを守

り切っての優勝でした。 
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その流山高等学園で区間賞を取り、今年卒業される1名の選手が既にダイバーシティの

練習に参加しており、高校卒業後ダイバーシティA.C.千葉に合流することが決まってい

るそうです。その選手は大門さんに、ダイバーシティのウィンドブレーカーに憧れていて自

分も着てみたいと仰っていたそうで、我々の贈呈したウィンドブレーカーがそのような形

でもチームに貢献できて嬉しく思いました。 

また当日は大川高明会員からお預かりした資金でゼリー飲料を差し入れさせていただ

き、そちらも大変お喜びいただきました。 

  

会場で嶌田選手のお母様が記録係としてダイバーシティA.C.千葉をサポートされてお

り、お母様からお声掛けいただき、色々な話しを伺いました。パラリンピック競技としては

100メートルと400メートルがありますが、嶌田選手は400メートルでの出場を目指して

頑張っているとのことです。まだ22歳の伸び盛りの選手です。みんなで嶌田選手の夢を

応援して、嶌田選手の夢が我々の夢にもなればいいなと思っておりますので、応援よろし

くお願い致します。 

以上、ご報告と会長挨拶とさせていただきます。 

 
＜卓話＞                   松戸中央RC 天童象元様 

2025年全体展望は「人生や経営基盤の構築」が要求され

る年です。 

下記に卓話から指針をまとめます。 

・「転換の一年」新しい時代へ移行が起きる年 

・混沌とした時代が到来するので新たな価値観で道を切り

拓こう 

・組織のリーダー考え方と行動力が成否を決定づける 

・新旧の攻防を繰り返しながら2026年を迎える準備の年 

・順調に進まなくても勇気を出して一歩踏み出そう 

・次世代（後継者含む）の発展のために知的財産を共有し継承する 

・今後10年の目標を明確にし、行動を始める年 

・知識をもとに行動し体験を知恵にして経営基盤を構築しよう 

・未来に向かって自己投資し、自力をつけよう 

・持っている知識はアウトプットして知恵に昇華し自力を強化 

以上 

良き一年にしていきましょう。 

卓話をさせて頂きありがとうございました。  

ベスト・フューチャー 

http://www.kaiun119.com 

Info@kaiun119.com 

047-369-7122 


